

# El Sol de Toluca

## FINANZAS

/ MIÉRCOLES 14 DE FEBRERO DE 2018

# Dos de cada cinco personas ocultan información financiera a su pareja

33 por ciento se sorprenden de la situación económica del compañero



Foto ilustrativa

### Por Cristina Valenzuela

Toluca, México.- De acuerdo con un estudio realizado por la encuestadora Harris Poll para el National Endowment for Financial Education, 2 de cada 5 personas que tienen una pareja con la que comparten sus ingresos y gastos, reconocen haber mentido y ocultado información financiera a su compañero sentimental.

Asimismo, según datos de la encuesta realizada por la firma de seguimiento de créditos Experian Plc, 33 por ciento de los recién casados se sorprenden al enterarse de la situación financiera de su pareja, mientras que 36 por ciento no tiene ni idea de los hábitos de gastos de su cónyuge.

Así lo informó la empresa del sector de préstamos personales a domicilio en México, Provident, quien con motivo del Día de San Valentín, subrayó que de acuerdo con un estudio realizado por el

Instituto de Investigación de Psicología Clínica, en los últimos 50 años la tasa de divorcios en México creció 80 por ciento.

Una de las principales causas de separación es la falta de comunicación y especialmente la dificultad para enfrentar con éxito los problemas económicos.